

Wir haben die schmerzliche Pflicht mitzuteilen, dass unser Gründer und Verwaltungsratspräsident

Peter Schär-Roth

26. September 1932 bis 7. Dezember 2016

verstorben ist.

Mit Peter Schär-Roth verlieren wir eine Persönlichkeit mit viel unternehmerischer Weitsicht und grossem Engagement. Seine menschliche und humorvolle Art werden wir in ehrentvoller Erinnerung behalten.

Seine Frau Erika, den Kindern und Verwandten wünschen wir in dieser schweren Zeit alles Gute.

Die Trauerfeier findet am Freitag, 16. Dezember 2016, um 14 Uhr in der Petruskirche Bern statt. Wir bitten im Sinne von Peter anstelle von Blumen um eine Spende an die Stiftung Biovision, Postkonto 87-193093-4.

Wir verabschieden uns von ihm und verbleiben in tiefer Trauer.

Schär + Trojahn AG
Niederwangen

Silex AG
Ittigen